
{55} 3?8?

Ruo Adào Teixeirc dq
Lovro$ do §ul,lR.§, 97

boncodopplovrosShotmoi I

CÂrltÂftÂ O§ vE§§Â§Sft§§ OE Íiv&A§ ü0 §UL

PEDIDO DE PROVIDÊNCHS 175/202.1

Senhor Yiçe-Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada clencla ao
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Porto Alegre * RS e ANATEL, no sentido de serem tomadas providências argentes rektção

JTISTIFICATWA:

Há tempo que a nossa população está prejudicada corr essa

compromisso por pafte da Operadora ViVO. Um número expressivo de usuários em do Sul,
reclamam diariamente e cobram a interferência junto à empresa para melhorar a dos
-;--;- l^ d^f-*i- *A,,-1 ,{^ \fI\Ií) \Iã^ *á- Ê^ar ioãlfo*o*+.s â síâr .agiâã5Jttlol§ w üvl9tuallo lllvYvl uú I a t v. at4v yvuwurvo llv4t lttqtvrvrrlwo 4 w§oeo yvÉÉv4§,

ao SINAL, que se encontra utlemomenÍeÍraco e, inclusive, em algumns localidades, se

sinal, comprometendo u cobertura tlo sentiço, gerando transtorno os mnis dhtersos.

levou a elaborar este pedido de providências visando buscar solucionar e/ou minimizar o
visto que a qualidade do serviço está péssirna e o usuário não pode pagar caro pela pouca
deste serviço ou até mesmo pela inexistência dele, muitas vezes.

Importante registrar que, a perda e a falha do sinal telefônico da sao
constantes e interferem <iiretamente na vicia do ciciadão iavrense que, através <ia

tem um instrumento de trabalho e entretenimento.
móvei,

Sala "Severino Silveird', da Câmara de Vereadores, 20 de de
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